

令和6年  
7月  
第51号



発行  
星城高等学校  
同窓会  
広報部  
豊明市栄町新左山20

令和6年度 星城高等学校同窓会「総会・懇親会」開催のお知らせ



令和5年9月3日 総会兼幹事会

第55回星城高等学校同窓会総会を下記の要領で開催致します。学校の現況、また学校生活の思い出、四方山話など楽しいひとときをお過ごしいただけるものと信じております。皆様の御出席を、心からお待ち致しております。

併せて“あれから50年”と題しまして第6回生・第7回生・第8回生・第9回生(保育課1回生・中間定時制1回生)の会を開催致します。

幹事会開催の御案内

総会に先立ちまして幹事会を当日(1日)11時から開催致します。  
幹事の皆様は時間の都合をつけて御出席の程をお願い致します。

と き 令和6年9月1日(日)  
12時00分 総会開始  
受付:11時30分

ところ 名古屋ガーデンパレス  
名古屋市中区錦3丁目11-13  
TEL(052)957-1022

会 費 3,000円(家族同伴歓迎)  
今年3月卒業生は会費無料です

総会議事

- 1.令和5年度会務報告
- 1.令和5年度会計報告・監査報告
- 1.令和6年度事業計画



同窓生の皆様コロナが第5類に移行し5年ぶりに総会・懇親会を開催致します。やっとかめの開催で今年は懇親会の企画準備に十分な時間をさき、新たな懇親会を模索してまいりました。きっと皆様方に喜んでいただけるものと思っています。

あれから50年、5年ぶりの再開も心ワクワクしています。この間会の運営に御尽力いただいた多くの皆様方の訃報を耳にしたことやら。

ご報告したいことが山ほどあります。5年ぶりの総会・懇親会御出席下さる事を切望ます。パリオリンピックで沸く中、本校卒業生が最初に出場したのはアトランタの女子バスケットボール村上睦子選手(24回生)、以後続くアスリートに北京での男子レスリング加藤賢三選手(34回生)、女子ソフトボール4番打者として活躍金メダルを受賞した馬淵智子選手(35回生)、東京・パリ男子バレーボール石川祐希選手(49回生)、深津旭弘選手(41回生)コーチとして深津貴之(42回生)と続きます。

(パリオリンピック卒業生の活躍を祈念しながら今回の原稿をしたためています)。

## 同窓生の交流を深めてください

理事長・学園長 石田正城



石田学園は、創立83年、星城高校は61年を迎え、見学の精神を継承し、伝統を重ね、充実して来ています。しかし、社会の变革と同様に学校の様子も随分変わってきています。また、しばらく同窓会も中止でした。今年は久々に開催されます。奮って参加してください。

去る6月18日に昭和42年度卒業生が10名ほど、母校を訪問してくれました。毎年、このメンバーで集まり、高校生時代を懐かしんでいるそうです。母校の校舎を見学しながら、恩師のこと、保育科のことなど、すっかり青春時代に戻って会話が弾んだようです。皆さんも一度、母校を訪問されませんか。卒業記念品も多く残っています。是非御来校をいただきたく御案内を申し上げます。同窓生内の交流をも深めて下さい。御自愛を祈念申し上げます。

## 感謝の気持ちを言葉や態度で示す

校長 石田泰城



2024年7月26日にパリオリンピックが開催されます。世界中のアスリートが集結し、熱戦を繰り広げる姿は、まさに人類の栄光と感動の象徴と言えるでしょう。

ご存じの通り、本校は今までも多くのオリンピック選手を輩出してきました。このパリ五輪では、バレーボール競技において石川祐希選手、深津旭弘選手、深津貴之コーチが活躍をしてくれると思います。彼らの輝かしい活躍は、私たち教職員にとっても大きな誇りであり、生徒たちにとっては何よりも大きな励みとなるでしょう。

また、オリンピックの舞台で多くの選手が感謝

の言葉を述べる姿が印象に残ります。オリンピック選手たちの感謝の言葉は、私たちに多くの示唆を与えてくれます。建学の精神の具現化においても感謝の気持ちを育むことは重要です。日々の生活の中で、支えてくれる人々への感謝の気持ちを忘れずにいることは、豊かな人間性を育む基盤となります。感謝の気持ちを持つことで、思いやりや共感の心を育み、周囲の人々との良好な関係を築くことができます。そして我々教員が感謝の気持ちを積極的に表現することが大切です。生徒への感謝の気持ちを言葉や態度で示すことで、生徒も感謝の大切さを自然と学ぶことができます。

末筆になりましたが、同窓会の皆様、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



同窓会の皆様には、日頃より父母の会の活動にご理解・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症も5類となり、学校生活も徐々に戻りつつあるなか、父母の会もこのタイミングを変革の機会と捉えました。星城高等学校も60周年を過ぎ、時代と共に大きく変わってきたと思います。そこで父母の会も、今までの地区委員をコース委員

とした役員の編成をしました。今まで以上に学校と生徒そして父母の会の情報交換ができ、常にバージョンアップできるようにしていきたいと思えます。

ここ数年、子どもたちは、我々が経験してきた高校生活をする事なく卒業していく事が残念でなりません。多感なこの時期に多くの経験をする事が出来るように、我々父母の会としても皆様からご意見をいただき、学校と情報交換をする事で子どもたちや学校の発展に向けて活動していく所存です。

パリオリンピックに応援と声援を！

フランスパリで開催されるオリンピック選手に

同窓生の深津旭弘選手(41回生)、石川祐希選手(49回生)が出場します。

深津貴之コーチ(42回生)も参加します。

同窓生の活躍に応援と声援を送りましょう。



パリオリンピック出場おめでとうございます!そして、ありがとう!星城高校バレーボール部からオリンピック出場は、私や現役選手・卒業生にとって、とても誇らしく勇気や自信を頂けます。バレーボール部のモットーである「感謝の気持ちを忘れずに!!(※1の写真)」「バレーボールを楽しむ!」を世界の舞台で実現してくれています。是非とも、目標としての「メダル獲得」を実現して欲しいと思います。応援と期待をしております。

星城高校バレーボール部監督 竹内裕幸



星城高校からオリンピック選手が生まれることを星城高校の職員、バレーボーラーとして誇りに思います。バレーボールの競技力だけではなく、たくさんの方から応援される人間性を持ちあわせているところが魅力的であり、子供達の憧れです。バレーボールを楽しみ、オリンピックでのメダルを期待しています。

星城高校バレーボール部コーチ 中根聡太



2013年3冠達成(翌年も3冠達成して2年連続となる)記念写真



←馬淵選手の北京オリンピック金メダル

(※1)バレーボール部の試合には欠かさず掛けられている横断幕↓



※今年は個人情報関係でインターハイの記事は掲載しませんでした。

## 『“あれから50年の歳月”総会で再会しませんか?』

コロナ禍で中断しておりました「あれから50年」の第5回生(昭和45年3月卒業)・第6回生(昭和46年3月卒業)・第7回生(昭和47年3月卒業)・第8回生(昭和48年3月卒業)・第9回生(昭和49年3月卒業)(保育課1回生・中間定時制1回生)企画を再開致します。

卒業以来50年の歳月が過ぎました。その間母校は素晴らしく発展して参りました。50年の節目に同窓会に出席して、お互いの交流と母校の発展を体感しませんか。

50年の歳月には亡くなられた人も多数います。足腰の元気なうちに再会しましょう。これまでに出席した方から沢山の感謝の言葉が寄せられています。紙面の都合上一つ二つを紹介させて戴きます。

『今年古希を迎えましたが、大変健康に恵まれて生活させてもらっています。この企画に出席し懐かしの前後駅から母校訪問も実現し…。50年が経ち、充実した施設に驚きながらも、星城生に戻ったようでした。』

『卒業してちょうど50年。久しぶりに顔を見てすぐに分かった人、あの人誰かな?おそろおそろ(もしかして鈴木さん?)同じ鈴木でした。50年前の話をしているうちに高校時代にタイムスリップしました。仲間、友本当にいいものですね。』

『高校卒業後50年ぶりに同窓会出席、懐かしい同級生や恩師と50年の時を超えて話すことが出来ました』と皆様に喜んでいただいている企画です。尚、当日の受付はあれから50年でお願いします。



## あれから50年…の先生からのメッセージ

沢田吉弘先生(再会を楽しみにしています。)

林 安二先生(教え子の姿を見て思うことは「感謝のできる人間」実践力にとんだ逞しい人間の育成」を目指してきたことは間違いではなかったとこの年になって改めて思っています。(あれから50年)での再会を心待ちにしています。)

## クラス会・学年会開催に伴う援助金について

同窓会では、同窓会活動円滑化の一助としてクラス会・学年会を開催するにあたり援助があることをご存知ですか?

クラス会等活発に開催していただくという主旨で、一定の条件の下で各種援助しています。幹事さんからの開催申請書を提出していただくことにより行っています。

開催後には活動報告(写真を含む)、名簿の提出、会報及びホームページへの掲載の可否などの条件が必要です。詳細は事務局までにお尋ね下さい。

### ◆ お 願 い ◆

出席の有無の連絡は、返信用ハガキにてご連絡ください。なおこの返信用ハガキにて名簿の整理を行いますので、必ず必要事項を記入願います。もし連続5年間ご返信なき場合は、無返信会員としての名簿処理をし、来年度より会報「星霜」の発送を致しませんので、何卒8月末迄に、ご返信・投函の程お願い致します。(返信ハガキの切手は不要です。)不明な点は下記へ御紹介下さい。

連絡先〔同窓会事務局〕TEL 0562(97)3111 星城高等学校内  
御家族様へ 御本人不在の場合は代筆及び転送をお願い致します。

※当日は、お車でのお越しはご遠慮ください。

総会への正会員様の御家族同伴(会員以外は無料です)歓迎致します。  
・個人情報の保護によりホームページでも会報を見ることができます。次回より会報「星霜」の送付を希望するか否かのご返事を、返信用のハガキにご記入頂きますようお願い申し上げます。



URL <http://www.e-seijoh.jp>